
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
 ATA nº. 150 – Aos  treze  dias do Agosto  de dois mil e treze, na sede do Conselho Municipal de 
Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos Conselhos iniciou às 
14h22min plenária Ordinária do CMAS, a atual Presidente do CMAS Senhora Angela Martins Dib 
Rezende agradece a presença de todos e comunica que a Reunião Ordinária conforme consta na 
pauta terá a posse dos novos conselheiros eleitos na IX COMASU para o biênio 2013/2015, bem 
como a eleição da nova diretoria do CMAS que neste mandato será não governamental,  em 
seguida se dará a continuação da Pauta pela nova diretoria. Após explicação a Conselheira 
Claudia convida para compor a mesa o Vice Prefeito Almir  Silva aqui representando o Prefeito 
Municipal Paulo Piau Nogueira e o Sr. Joaquim Leocadio da Silva 1º Secretário do CMAS. A 
Presidente passa a palavra para o Vice Prefeito que enaltece os serviços prestados pelo Conselho 
bem como pela Secretaria de Desenvolvimento Social – SEDS e todos envolvidos neste grande 
projeto social justifica a ausência do Exmo. Sr. Prefeito que infelizmente não pode comparecer a 
reunião e informa que ficará responsável por dar a Posse aos novos conselheiros do CMAS. 
Seguindo com a Pauta a atual Presidente faz a leitura dos novos conselheiros primeiramente os 
representantes governamentais e após os da sociedade civil, solicita a todos que se levantem e se 
apresentem a plenária. Todos os conselheiros foram convocados pela Secretária Executiva do 
CMAS. Após a apresentação de todos, o Vice Prefeito – Almir Silva cumprimenta os novos 
conselheiros agradece a atual gestão por tudo que fez pela cidade e declara empossados os 
novos Conselheiros do CMAS biênio 2013 a 2015. Após a posse a atual Presidente agradece a 
todos pelo apoio durante esses meses que esteve presente na presidência do CMAS e passa 
então para eleição da nova diretoria onde solicita que reúnam os conselheiros não 
governamentais e governamentais para a escolha da nova diretoria sendo composta por:  
presidente, vice-presidente, 1º secretario e 2º secretario. Durante a reunião ficou definido como 
representantes da sociedade civil para Presidente Sr. Derby de Castro Lacerda e 1º Secretário Sr. 
Renato Afonso Vinhal e representante governamental para Vice-Presidente Sra. Angela Martins 
Dib Rezende e 2º Secretário Senhor Joaquim Leocádio. Após a Sra Angela Dib apresenta os 
eleitos em chamada nominal  a frente da mesa de trabalho, onde o vice prefeito solicita o 
empenho dos novos eleitos e imediatamente da posse a nova diretoria do CMAS. A palavra é 
passada para o novo Presidente eleito Sr. Derby para dar continuidade a reunião. Derby agradece 
aos amigos conselheiros pela confiança a ele depositada e torna pública  a presente  vontade de 
servir e servir a toda a sociedade e solicita o engajamento dos novos conselheiros para alcançar 
os objetivos desta entidade. O Vice prefeito solicita autorização para retirar pois tem outro 
compromisso o que é acatado por todos da plenária. Logo após o Presidente  solicita conforme 
consta em pauta a leitura da ata 148 que depois de lida foi aprovada por todos. A Secretária 
Executiva Verediana pede para plenária a supressão da leitura da ATA da IX COMASU e informa 
que irá ler a Ata de Eleição de Delegados que participarão da X Conferência Estadual de 
Assistência Social que será realizada na cidade de Belo Horizonte, após a leitura a Ata de Eleição 
de Delegados foi aprovada por unanimidade. Passando para os informes foi lido o convite para o 
Lançamento da 4º Conferência Municipal da Juventude a ser realizada no dia 14/08/2013 na Casa 
dos Conselhos. A seguir a Diretora de Departamento da SEDS Claudia Cristina esclarece aos 
novatos que na gestão anterior existia uma comissão responsável pelo acompanhamento dos 
recursos do estado direcionado ao Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviço 
do Migrante e Piso Mineiro e que por causa da troca de gestão está trazendo a plenária os 
relatórios desses serviços para apreciação e aprovação. A Diretora informa que o recurso refente 
ao Piso Mineiro ainda não foi repassado. Já o Serviço do Mirgrante  atendeu de 354 pessoas, 
ofertou 154 passagens e 283 alimentação, o saldo contábil esta em R$ 41.069,41 (quarenta e um 
mil, sessenta e nove reais e quarenta e um centavos) e no Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vinculo foram atendidas 148 crianças estando com saldo de R$14.343,52 
(quatorze  mil, trezentos e quarenta e três reais e cinquenta e dois centavos), esclarecendo que 
nestes saldos apresentados já existem empenhos  a serem pagos, após apresentação, os 
referidos relatórios foram aprovados por unanimidade. Item 5 - Apresentação e Apreciação de 



liberação de Recursos do IGD para contratação de Recursos Humanos –O Sr Jonatam Mazetti 
Diretor de Depto da SEDS apresentou  os relatórios com os gastos a serem realizados com 
recurso humanos para contratação de servidores para implementos dos projetos e que os 
recursos gastos será através do Índice Gestão Descentralizada Municipal -  IGDM e do Índice 
Gestão Descentralizada Municipal - IGD SUAS, após explicações os referidos relatórios foram 
aprovados por unanimidade. Sr. Jonathan agradece a compreensão de todos e informa que terá 
outras implantações a ser realizada e as mesmas será apresentada ao Conselho. Item 6 – Formar 
Comissões: Foi exposto pela Secretária Executiva do CMAS as funções de cada comissão 
conforme descrito no Regimento Interno do conselho, após explicações as comissões ficaram 
constituídas da seguinte forma: Comissão de Financiamento da Assistência Social -  
conselheiros: Derby de Castro, Rosana Getulio, Angela Dib, Joaquim Leocadio, Cristiano Boa 
Ventura e Renato Afonso; Comissão de Política de Assistência Social – conselheiras: Ana 
Paula, Glauciene, Ana Maria e Angela Dib; Comissão Inscrição de Entidade de Assistência 
Social – conselheiros: Luciene, Onildo, Angela Dib, Afonsina, Luana, Márcia Carvalho; Comissão 
de Normas e Regulamentação – conselheiros; Tania, Viviane, Moacir e Ronaldo; Instancia de 
Controle Social – conselheiros: Weufale, Jacilane, Aline, Joaquim, Rosana e Márcia Kelly. Item 7 
Pedido de Inscrição - O Grupo Eurípedes Barsanulfo  solicitou a inscrição no CMAS e ficou 
responsável pela visita técnica a Conselheira Rosana na qual constatou in loco que as 
documentações exigida encontra-se regularizada e que a instituição desenvolve o Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Vínculos de acordo com a Resolução 16 do CNAS e Resolução 
nº: 9 do CMAS, a conselheira acatou como satisfatória dando parecer favorável ao pedido de 
inscrição. Após explicações o pedido de inscrição do Grupo Espírita Eurípedes Barsanulfo foi 
aprovado com unanimidade. Item 8 – Readequação de Plano de Trabalho: A Diretora de 
Departamento da SEDS Claudia Cristina apresentou as solicitações de readequações do plano de 
trabalho da Associação dos Hipertensos, que pede para utilizar de 100% da verba para custeio e 
a mesma recebe por mês R$ 3.909,59 (três mil, novecentos e nove reais e cinquenta e nova 
centavos). Antes o recurso era utilizado com o pagamento de 50% (cinquenta por cento) para  
Recursos Humanos e 50% (cinquenta por cento) para custeio e  hoje a mesma solicita a alteração 
para utilização do recurso total somente para o custeio. A Associação está localizada à Rua são 
Benedito nº 449. Após  explicações a Readequação do Plano de Trabalho da Associação de 
Hipertensos foi aprovado por unanimidade. Item 9 – Formação Continuada foi transferida para a 
próxima plenária a apresentação do vídeo sobre Controle Social. No encerramento o Presidente 
convidou a todos para um lanhe de confraternização. Nada mais havendo a se tratar à plenária 
ordinária encerrou às 16h45min, esta ata foi redigida por mim Joaquim Leocadio – 2º Secretário 
do CMAS, que lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Angela Martins Dib Rezende, 
Rosana Beatriz Getulio Marçal, Maria Afosina Colavolpe R. Cunha, Monica Arantes, Ana Lúcia 
Vasconcelos de Paula Moreira, Márcia Kelly de Freitas, Márcia Maria de Carvalho, Joaquim 
Leocadio da Silva, Tânia Mara de Oliveira Bernardes, Ana Maria Salatiel, Maria das Graças 
Caetano da Silva, Maria Fernanda Nemeth, Viviane Andrade Misson, Derby de Castro Lacerda, 
Maria Auxiliadora Nard, Cristiano Boaventura Abreu, Luana Braga, Onildo Barbosa, Marta de 
Oliveira, Renato Afonso Vinhal, Ronaldo Silva Souza, Luciene Bomtempo Rocha, Glauciene Alves 
de Carvalho, Vania Maria Pereira Silva, Geralda Maria Dias Soares, Weufale Estaquio Diniz, 
Vanilda dos Reis Lopes, Alineriane de Oliveira Siqueira, Ana Paula Oliveira, Jacilane de Barros 
Oliveira, José Manoel Moacir. 


